

ÖAMTC Test: Fahrradhelme für Kinder 2022

Marke	Modell	Mittlerer Preis in €	ÖAMTC-Urteil	Gesamt-note	Unfall-schutz	Hand-habung	Hitze-beständigkeit	Schad-stoffe
		€	Gewichtung		50%	40%	5%	5%
Abus	Youn-I 2.0	50	+	2,2	2,5	2,0	1,0	1,0
Alpina	Pico Flash	50	+	2,4 ⁽¹⁾	2,7	2,2	1,0	1,0
Casco	Mini 2	55	+	2,4	2,5	2,5	1,0	1,0
Lidl/Crivit	Kinder-Fahrradhelm (Art.-Nr.: 366848)	12	+	2,4 ⁽¹⁾	2,7	2,2	1,0	1,6
Bell	Sidetrack II MIPS	75	+	2,5 ⁽¹⁾	2,8	2,3	1,0	1,6
Giro	Tremor MIPS	80	○	2,6 ⁽¹⁾	2,9	2,1	1,0	1,0
Nutcase	Little Nutty MIPS	90	○	2,6	2,9	2,4	3,0	1,0
Scoot & Ride	Safety Helmet	45	○	2,6 ⁽¹⁾	2,9	2,3	1,0	1,8
Specialized	Shuffle LED SB	50	○	2,6 ⁽¹⁾	2,9	2,3	1,0	1,0
Woom	Kids´ Helmet	69	○	2,6 ⁽¹⁾	2,9	1,8	1,0	1,7
Decathlon/B´Twin	Teen 520	25	○	2,8 ⁽¹⁾	3,1	2,4	1,0	1,0
KED	Pop	70	○	2,8 ⁽¹⁾	3,1	2,4	1,0	1,7
Uvex	hlmt 4	50	○	2,8 ⁽¹⁾	3,1	2,3	1,0	1,0
Hamax	Thundercap	50	○	2,9 ⁽¹⁾	3,2	2,3	1,0	1,0
Lazer	Gekko	50	○	3,3 ⁽¹⁾	3,6	2,6	1,0	1,0
POC	POCito Crane MIPS	100	○	3,4 ⁽²⁾	2,8	2,7	1,0	4,4
Prophete	Kinder-Fahrradhelm (Art.-Nr.: 0923)	20	⊖	4,0 ⁽³⁾	3,0	2,8	5,0	3,2
Cube	Linok X Actionteam	45	-	5,5 ⁽⁴⁾	3,0	2,2	1,0	5,5

ÖAMTC-Bewertung

++	sehr gut (0,5 - 1,5)
+	gut (1,6 - 2,5)
○	befriedigend (2,6 - 3,5)
⊖	genügend (3,6 - 4,5)
-	nicht genügend (4,6 - 5,5)

Abwertung:

- 1: Wenn Unfallschutz befriedigend ist, kann das ÖAMTC-Urteil maximal 0,3 Noten besser sein
- 2: Wenn Schadstoffe ausreichend sind, kann das ÖAMTC-Urteil maximal 1,0 Noten besser sein
- 3: Wenn Hitzebeständigkeit mangelhaft ist, kann das ÖAMTC-Urteil maximal 1,0 Noten besser sein
- 4: Wenn Schadstoffe mangelhaft sind, kann das ÖAMTC-Urteil nicht besser sein

Rundung: In den Hauptkriterien/Gruppenurteilen wird aufgerundet: 1,50 (sehr gut); 1,51 wird aufgerundet auf 1,6 (gut).

Reihenfolge: Nach ÖAMTC-Urteil, bei gleichem Urteil nach Gesamtnote, bei gleicher Gesamtnote alphabetisch nach Herstellername.

Abwertung/Durchschlageffekt: Ist ein Einzelkriterium „nicht genügend“ (4,6-5,5), kann das Gruppenurteil nur „nicht genügend“ sein. Ist ein Gruppenurteil „befriedigend“, „genügend“ oder „nicht genügend“, kann das ÖAMTC-Urteil nicht besser sein; die Gesamtnote kann nicht besser sein als das Gruppenurteil, das zur Abwertung führt.

